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Общественная палата Угличского района на очередном заседании подвела итоги
проделанной за 2013 год работы. Кроме того, перед собравшимися выступил Угличский
межрайонный прокурор Г.М. ХАЗБИЕВ, который кратко изложил статистику по
правонарушениям в районе за аналогичный период времени. В целом ситуацию он
охарактеризовал как стабильную.

  

Председатель Общественной палаты В.А. МИШУСТИН в отчетном докладе в частности
отметил, что в минувшем году на заседаниях Палаты рассматривались самые острые и
актуальные вопросы жизни района. К примеру, обеспечение доступности и качества
оказания медицинской помощи, строительство окружной дороги, строительство новой
котельной в «Солнечном», восстановление железнодорожного сообщения
(беспересадочных пассажирских вагонов до Москвы и Санкт-Петербурга) и многие
другие.      

  

- Объединившись с Калязинским, Кашинским и Кесовогорским Советами Тверской
области, мы обратились в Общественную палату Российской Федерации, чтобы нашу
проблему рассмотрели на более высоком уровне с приглашением представителей
Администрации Президента, Министерства транспорта и РЖД, с участием
Губернаторов Ярославской и Тверской областей, Глав муниципальных районов и
представителей общественности, - доложил В.А. МИШУСТИН. - Уведомление о
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поступлении Обращения отмечено датой 31 января текущего года. Теперь ждем реакции
Москвы.

  

Членами Общественной палаты и представителями комитетов ТОС проделана большая
работа по проверке готовности к зиме теплоснабжающих организаций, выявлению
открытых теплотрасс и колодцев, по контролю за ходом строительства новой котельной
в «Солнечном». Несомненно, общественный контроль сыграл свою положительную роль
в удовлетворительном прохождении отопительного сезона. Сейчас, весной, члены
Общественной палаты собираются вынести в повестку дня и другую остро стоящую
проблему состояния водопроводных, ливневых и  канализационных систем как в городе,
так и на селе. Общественники готовы продвигать этот вопрос также на областном и
федеральном уровнях.

  

- Без общественного внимания не остаётся и строительство окружной дороги, что в
перспективе должно дать снижение затрат на восстановление

 городских магистралей, которые сейчас разбивают транзитные большегрузные
автомашины, - вновь продолжает Вячеслав Алексеевич. - Обещания Губернатора начать
строительство в 2012 году, потом в  2013 году, записанные в протоколах, не
выполняются. Теперь нам  вновь надо ждать, но уже … 17-го года. Считаем, что нашему
областному депутату тоже необходимо более активно выражать интересы угличан в
областной Думе, а члену Совета Федерации настойчивее  решать эту проблему в более
высоких инстанциях.

  

Члены Угличской Общественной палаты постоянно держат на контроле вопросы
взаимодействия муниципальной власти с общественными организациями, что было
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также отражено в отчетном докладе. Отдельно прозвучали  имена тех общественников,
на которых ложится наибольшая нагрузка.  К примеру, координационный Совет
профсоюзов  возглавляет Е.Ю. АЛЕКСАНДРОВА. Под ее началом 21 первичная
профсоюзная организация, насчитывающая около 3000 человек. Д.А. САФИН
возглавляет общественный Совет ветеранов войны и труда, военной службы и
правоохранительных органов. Совет ветеранов объединяет 25 первичных ветеранских
организаций и насчитывает около 8000 человек. Р. П. ВИНОГРАДОВА - председатель
общественной организации «Дети войны», которая объединяет более 200 человек. В.П.
КАЗАКЕВИЧ - председатель Угличского отделения Всероссийской общественной
организации «Жители блокадного Ленинграда», в которой осталось 59 человек. Н.А.
ШАШКОВА - председатель комитета ТОС «Угличмаш». Это – незаменимый консультант и
специалист по вопросам ЖКХ. М.В. МИТРОХИНА - председатель Совета
садоводов-огородников. Обеспечивает семенами и удобрениями всех садоводов района,
проводит замечательные праздники урожая и отстаивает интересы садоводческих
товариществ. Также были названы  имена многих-многих других. Все это – лучшие,
достойнейшие  представители угличан, которые призваны формировать и выражать
общественное мнение. Не зря, наверное, деятельность угличской Палаты неоднократно
высоко оценивалась на областном уровне.
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